

## PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

Al mismo tiempo en el ámbito de la fuerza arma se producían desacuerdos sobre el rumbo que debería tomar el gobierno de la junta: si avanzar con la reforma agraria, impulsando a la llamada "Fase Dos" (que expropiaría eventualmente toda la propiedad mayor de 150 hectáreas), o incrementar el esfuerzo militar para controlar a los grupos querrilleros.

Estas dos alternativas se planteaban bajo una misma meta: imponerse a la guerrilla izquierdista quitándole "banderas" (es decir ofreciéndole al pueblo cosas parecidas a las que ofrecía la misma izquierda) o derrotándola en el campo estrictamente militar. Con el tiempo, prevaleció la opción por la solución militar y las reformas importantes no pasaron de las que decreto la Junta en marzo de 1980.

## TERCERA JUNTA REVOLUCIONARIA DE GOBIERNO

Tras la renuncia de Majano el gobierno se proclamó como la Tercera Junta Revolucionaria de Gobierno y quedó constituida por los siguientes miembros:

Doctor Ramón Avalos Navarrete

Coronel Jaime Abdul Gutiérrez

Ingeniero José Napoleón Duarte

Doctor José Antonio Morales Ehrlich

ELBIBLIOT

Esta nueva forma de organización política sostuvo la implementación de la reforma agraria. Esta nueva forma de organización política sostuvo la implementación de la reforma agraria y le prometió al pueblo una real democracia. Mientras tanto, la violencia seguía descontrolada en el país, las organizaciones ultraderechistas seguían actuando sin control.



Tercera Junta Revolucionaria de Gobierno.

## PARA VER LA OBRA COMPLETA INGRESA A LA SECCIÓN ENCICLOPEDIAS DE NUESTRO SITIO.

El descontrol llegó a su máxima expresión cuando en octubre de 1980 asesinan al rector de la Universidad de El Salvador, Félix Ulloa. El descontrol llegó a su máxima expresión cuando en octubre de 1980 asesinan al rector de la Universidad de El Salvador, Félix Ulloa y en noviembre a los principales líderes del FDR se les atribuye los crímenes a la acción de los escuadrones de la muerte. Estos actos de violencia y corrupción engendraron más violencia y los sectores de derecha aceleraron su proceso de unificación. En consecuencia, el 10 de octubre las organizaciones armadas de izquierda constituyeron el Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN).



ELBIBLIOT

Chapultepec.

En 1981, el gobierno logra poner un orden parcial cuando contiene una ofensiva general conocida en el análisis histórico como la "ofensiva final". Fue la primera de gran magnitud lanzada por el recién fundado FMLN en enero. A pesar del fracaso de la ofensiva, las fuerzas del FMLN no fueron aniquiladas y en su mayoría se replegaron a las zonas rurales del país. Paso siguiente, desconcentraron sus grupos de masas y se focalizaron en fortalecer sus estructuras militares para dar inicio a una larga guerra civil. La misma finalizó con los Acuerdos de Paz de Chapultepec, el 16 de enero de 1992.

A mediados de 1981, la Junta proclamó que daría lugar a comicios con el objetivo de conformar una asamblea constituyente. Las elecciones tuvieron lugar al año siguiente, el 28 de marzo de 1982. La Asamblea Nacional Constituyente tomó posesión el 2 de mayo de 1982, y eligió como presidente provisional al banquero Álvaro Magaña que sustituyó en el gobierno a la JRG.